

Posthum geht ein Wunsch von Kohlruss in Erfüllung

Gedenkstein für Adolph Kolping und den Heiligen Franziskus wird gesetzt

EHINGEN (kö) - In der Nähe der Kolping-Franziskus-Kapelle der Kolpingfamilie Ehingen ist jetzt am Radweg nach Nasgenstadt ein Gedenkstein gesetzt worden für Adolph Kolping mit dessen Lebensdaten und seinem Wahlspruch „wer Mut zeigt, macht Mut“ und für den Heiligen Franziskus mit dessen Wahlspruch „Friede und Heil“. Dieser Gedenkstein war dem verstorbenen Rudolf Kohlruss ein großes Anliegen, das er

selbst nicht mehr verwirklichen konnte. Jetzt konnte im Beisein von Elfriede Kohlruss, Sohn Peter und Mitgliedern der Kolpingfamilie der Stein von den Mitarbeitern des Bauhofes gesetzt werden. Stefan Freudenreich hat die Beschriftung des Findlings aus dem Schottwerk Kirchen vorgenommen. Vorläufig ruht der Findling noch auf Betonklötzen in einer Betonwanne, bekommt aber noch ein richtiges Fundament.



Der Gedenkstein wird gesetzt.